

浜嶋です。

おはようございます。

朝からすみません。

昨日のスカウト祭は、本当に楽しかったですね。

盛り上げてくれた一人ひとりにお礼を申し上げます。

さて、MVP投票もすっかり定着し、結果発表ではスカウトに大きな期待、希望があったと感じています。

それで、MVP発表のときに感じたことがあります。

1票がスカウトにどれほどの自信を与えるのだろうかとひしひしと感じました。

発表は、1票からすべて紹介しようと決めました。その結果は、1票を獲得したスカウトに会場から大きな拍手と賛辞の言葉をいただきました。

1票を祝福し、スカウトを称える指導者の応援の声が聞こえてきた時に、スカウトを真摯に指導する本質的な思いが込められていたと感じました。

すべての結果を発表してよかった。投票されたスカウトは自分の名前を聞いて、きっと喜んでくれただろうと感じました。

1票が多数集まって上位3人が表彰されます。以下は結果です。

1票：海翔君、亜美ちゃん、悠太君、佑樹君、大和君

2票：ひかりちゃん、知樹君

3票：輝貴君、駿伍君

3位－ 4票：乃々香さん

2位－ 11票：宗介君

1位－ 19票：翔太君

49人の投票者が選んだのは、12人です。この1票に多様な思いが込められていると思います。

たくさんの投票を得たスカウトは、多くの人の共感を得たこととおめでとうございます。

私が注目したのは、1票から3票を獲得したスカウトたちです。

このスカウトたちに投票してくれた人の温かい気持ちを感じて大変うれしく思います。

「すごかったよよかったぞ」、「むっちゃん面白かったよ」、「ほんのりさせてくれた」、「渋い演技だったね」、「一生懸命練習したんだね。やったね」、「よく頑張ったよ」、「大きく飛躍したね」

皆さんやスカウトたちは、スカウト一人ひとりを観察して、自分の感じた思いを1票に託してくれました。

多様な人が多様な思いでスカウトの成長を祝福してくれました。その結果が大切です。

1票でも獲得したことは自分を応援してくれている人がいるんだということです。

皆さんはきっと、1票だけでなくもっと投票したいと思われたと思います。でも1票だけの投票です。

1票に込められた結果は、スカウトを見守る多様な応援の仕方、指導の気持ち、成長を支援する多くの目があるということを示しています。

MVPの1位から3位までのスカウトに前に出てもらって表彰しました。インタビューもしました。

でも、私は、1票の投票がスカウトに大きな喜びを与えることを考えると、全員に前に立ってもらって大きな拍手を贈って上げた方が、スカウトのためにもっとよかったと反省しています。

スカウトが成長する中で、スカウト祭を通じて何度も祝福を受ける場面を体験させてあげることが、指導者としての成長支援だと思います。

昨日の参加者は63名で、残念ながら指導者や保護者の14名の方が何らかの形で投票できませんでした。

以上の思いから、スカウトたちの成長支援の思いで投票ができたならば、もっと多くのスカウトたちに喜びと自信を与えることができたかもしれません。

来年からは、スカウトを称える思いを1票に乗せて、温かい1票を投じてあげると、もっとスカウトの成長を支援することになると思います。

今回、自分自身の指導力不足を感じつつ、正直に気持ちをお伝えしました。

この運営の甘さを反省して、来年はスカウトのためにもっと頑張ります。